子どもの権利に関する条例市民モニター会議に参加して

平成30年度(2018)年度

(子どもモニター)

今回2回目こさせていただいて、いろいろ学んだし、1回目より人は少なかったけど、みんなやさしいから楽しくできました。今回はありがとうございました。

(子どもモニター)

ここの方々たちやいろいろな人々が、私たちを考えてくれててうれしいし、高校生になっても 子どもモニターに参加したいです。愛情を子どもたちに無償であげれるようになりたいです。 今日はありがとうございました。

(子どもモニター)

意見をたくさん言ったので、これから市が動いてくれることを信じたいと思います。

(おとなモニター)

長丁場で出欠を悩みましたが、参加してよかった。

(おとなモニター)

モニターの一員として参加させていただきありがとうございました。

今回の会議について思うままに…。

私にとりましては、モニターの一員としての任は果たせませんでしたが、大きな充実感を覚えました。

研修の場となったからです。参会者の方々のご意見を伺いこれまで考えもしなかった切り口から子どもを見つめることに感動しました。

子どもオンブズパーソンの制度については全く新しい内容で、子どもを理解するための基本的なことであると思われました。同時に、自分の過去を振り返り、恥ずかしさと同時に大きな悔悟に襲われました。

前回同様、生徒数が少なかったのがとても残念でした。より多くのモニターに映し出された内容を検討することで考え方も豊かになり深まるのではないかと思います。

参加した生徒たちはとても積極的に参加していました。もっと学校生活の今を知りたく思いました。次年度も希望します。